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FEDERAL DE SÃO PAULO REALIZADA NO DIA 25 DE OUTUBRO DE 2021 2 

 3 

Ao vigésimo quinto dia do mês de outubro de 2021, em sala virtual de reunião por meio da 4 

plataforma Google Meet, reuniram-se: Membros: Rogerio Schlegel (Presidente da CPA), Verilda 5 

Speridião Kluth (Vice-presidente da CPA), Cecília Rodrigues Bazaglia (Representante Prae), Silvia 6 

Teresa de Moura Acedo (Representante Propessoas), André Luiz Vizine Pereira (Representante 7 

docente do campus Baixada Santista), Camila Eliza Fernandes Pazzini (Representante TAE do 8 

campus Baixada Santista), Letícia Squeff (Representante docente do campus Guarulhos), Ana 9 

Paula Rocha Garcia de Oliveira (Representante TAE do campus Osasco), Ana Carolina 10 

Gonçalves da Silva Santos Moreira (Representante TAE do campus São José dos Campos), 11 

Valter de Almeida Costa (Representante da sociedade civil), Marineide de Oliveira Gomes 12 

(Representante da sociedade civil); Convidados: Karin Maria Pflaune Schoen (Prograd). Assessor: 13 

Gabriel Valim Alcoba Ruiz. Após as boas-vindas, Rogerio apresentou a pauta da reunião: 1- 14 

Informes; 2- Discussão sobre os resultados do GT de Comunicação e Sensibilização; 3- 15 

Aprovação da ata da reunião de setembro; 4 – Discussão sobre o GT de dados; 5- Discussão 16 

sobre o GT de revisão do Regimento Interno.  1 – Informes: Rogerio informa que a Prograd se 17 

manifestou favoravelmente quanto ao fornecimento dos microdados das avaliações mediante 18 

solicitação via SEI. Informa ainda que Prograd manteve a proposta de construir conjuntamente à 19 

CPA uma cartilha destinada aos novos coordenadores. Em informe sobre a autoavaliação da 20 

Baixada Santista, André apresentou os trabalhos realizados pela CPA, em assessoria à Diretoria 21 

Acadêmica, destacando a aplicação não apenas de formulários relacionados às atividades 22 

acadêmicas de curso, mas também à percepção da condição de servidores técnico-23 

administrativos.  2- Discussão sobre os resultados do GT de Comunicação e Sensibilização: 24 

Leticia relata as discussões desenvolvidas pelo Grupo de Trabalho, elencando como sugestões a 25 

promoção de conversas sobre as ações da CPA nos diversos colegiados e setores de cada 26 

campus; a divulgação de conteúdos relacionados à autoavaliação em sites e redes digitais da 27 

Unifesp e dos campi; o desenvolvimento de informativos sobre a CPA nas páginas de cada 28 

campus, abrangendo também o plano de trabalho do período; a promoção de apresentações da 29 

CPA e suas atividades na programação anual de boas-vindas; a elaboração de matéria na 30 

Entreteses, revista da Unifesp, ou no site da Unifesp, com entrevistas e histórico de 31 

autoavaliações na instituição; a elaboração de mesas sobre a CPA em grandes eventos da 32 

Unifesp, como o Congresso Acadêmico e o Congresso de Extensão. Verilda complementa 33 
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destacando o caráter dinâmico das cartilhas e manuais, considerando que os processos se 34 

alteram ao longo do tempo, como a recente ampliação das avaliações externas, e que uma 35 

medida efetiva de conscientizar para a importância da autoavaliação se dá pela publicidade de 36 

seus resultados efetivos. Após manifestações de alguns membros a respeito da mudança das 37 

avaliações in loco para a modalidade externa, Rogerio propõe pautar o tema em reuniões futuras 38 

para uma discussão mais aprofundada. Rogerio destaca também a iniciativa de alguns campi, 39 

como a Semana de Autoavaliação de São José dos Campos, bem como a possibilidade de uma 40 

parceria estratégica com o DCI para desenvolver a comunicação. Rogerio solicita à Letícia e 41 

Verilda para compartilharem o documento produzido para, na próxima reunião, ser formalizado um 42 

plano de comunicação e sensibilização da CPA. 3- Aprovação da ata da reunião de setembro: 43 

Com abstenção de Ana Paula, Camila e Letícia, a ata é aprovada.  4 e 5 – Discussão sobre o GT 44 

de dados e sobre o GT de revisão do Regimento Interno: Observando restarem poucos 45 

minutos para o término da reunião e a impossibilidade de discutir os temas, dada a sua 46 

complexidade, Rogerio propõe encaminhar documentos produzidos para os membros ao longo do 47 

mês, para discussão na próxima reunião. Com cordiais agradecimentos à presença de todos e 48 

todas, Rogerio encerra a reunião. Eu, Gabriel Valim Alcoba Ruiz, lavrei a presente ata. 49 

              50 

 51 

Gabriel Valim Alcoba Ruiz 52 

Assessor da CPA 53 

 54 

Rogerio Schlegel 55 

Presidente da CPA 56 


